
Mehmet Ekici (#37)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 2. Juli 2010, 12:53

FC Bayern verleiht Ekici zum Club
Der Deutsche Meister FC Bayern München hat sich heute mit dem 1. FC Nürnberg darauf
verständigt, seinen Lizenzspieler Mehmet Ekici nach Nürnberg auszuleihen.
Die Laufzeit des Leihvertrages des 20-jährigen Mittelfeldspielers, der mit dem FC Bayern noch
einen Kontrakt bis 2012 hat, endet in Nürnberg am 30. Juni 2011. Ekici wird bereits am
Wochenende beim fränkischen Bundesligisten erwartet. Über die Konditionen wurde
Stillschweigen vereinbart.

Quelle: Sport1.de

Beitrag von „PsYcHo“ vom 2. Juli 2010, 12:56

Na dann.... willkommen in Nürnberg!

Spieler ist mir persönlich unbekannt. Aber lassen wir uns mal überraschen.

Beitrag von „Guschtl“ vom 2. Juli 2010, 12:57

Oha. Das ist jetzt unerwartet.
Sicherlich kein schlechter. Mal sehen, wie er sich so schlägt

Beitrag von „mobuda“ vom 2. Juli 2010, 13:01
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sehr schön 

Beitrag von „Bass_“ vom 2. Juli 2010, 13:01

hör ich zum ersten mal. aber die bayern haben nicht unbedingt die schlechteste jugend.

Beitrag von „FloJo“ vom 2. Juli 2010, 13:02

nice, hab ihn gegen Ingolstadt spielen sehen. Da hat er ein Tor geschossen und sehr überzeugt.
Damals hab ich schon gedacht, dass er was fürn Club wäre. Siehe da, es ist passiert. 

Kann man uns nur gratulieren, allerdings denke ich ist er Gündo sehr ähnlich. Beide spielen im
Prinzip auf der gleichen Position. vielleicht weicht einer auf rechts aus, da Risse weg ist. Oder
Gündo spielt auf der 6, mal sehen. Auf jeden Fall kann man uns dazu gratulieren.

Beitrag von „Zwetschge“ vom 2. Juli 2010, 13:03

Sehr schön. :hoch:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2010, 13:07

Hmmm... nach 2011 hat er noch ein Jahr Vertrag. Vielleicht geht endlich mal was den zu
verpflichten 
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Beitrag von „hattrick“ vom 2. Juli 2010, 13:11

Zitat von ThePunisher84 

Hmmm... nach 2011 hat er noch ein Jahr Vertrag. Vielleicht geht endlich mal was den
zu verpflichten 

Hab ich was verpasst? hat er schonmal Bundesliga gespielt? Oder fallen jetzt alle nur in Jubel
aus, weil er von den Bauern kommt?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2010, 13:13

http://www.fcbayern.t-com.de/d…6376b0cded545b1e1e96b94bd

Zitat 

In der zurückliegenden Drittliga-Saison war er mit zwölf Treffern einer der
torgefährlichsten Spieler in der zweiten Mannschaft und gehörte in der Rückrunde
mehrmals zum Kader von Louis van Gaal. Auf sein Profi-Debüt wartet der deutsche
Juniorennationalspieler aber noch.

Beitrag von „Danny“ vom 2. Juli 2010, 13:16

Wie soll man sich die ganzen neuen Namen merken :shock: Wo sin die Meier, Schmid, Hubers
dieser Welt? 

Welcome!
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Beitrag von „wikinger“ vom 2. Juli 2010, 13:16

Willkommen beim Club !

Hab schon einiges Gutes von dem Jungen gelesen. Gilt als großes Talent.

Beitrag von „mobuda“ vom 2. Juli 2010, 13:17

Zitat von hattrick 

Hab ich was verpasst? hat er schonmal Bundesliga gespielt? Oder fallen jetzt alle nur in
Jubel aus, weil er von den Bauern kommt?

potential ist das zauberwort, ob er es abrufen kann wird sich zeigen, aber einen baumjohann zb
können wir uns leider nicht leisten 

Beitrag von „hattrick“ vom 2. Juli 2010, 13:17

Zitat von mobuda 

potential ist das zauberwort, ob er es abrufen kann wird sich zeigen, aber einen
baumjohann zb können wir uns leider nicht leisten 

Wie konnten wir uns früher nur Spieler wie Ciric leisten...

Beitrag von „chrisl“ vom 2. Juli 2010, 13:25
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http://www.fcn.de/news/artikel/mehmet-ekici-verstaerkt-club/

Zitat 

Dieter Hecking: "Unabhängig von den zwei defensiven Mittelfeldspielern, deren
Verpflichtung noch aussteht, freuen wir uns, dass es uns gelungen ist, mit Mehmet Ekici
die sportliche Qualität unseres Kaders weiter zu erhöhen. Mehmet besitzt hohe
technische Fähigkeiten, die er in der 3. Liga nachgewiesen hat."

ist also nicht im defensiven MF eingeplant.Wohl dann als
Ersatz für rechts gedacht

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 2. Juli 2010, 13:26

Zitat von hattrick 

Wie konnten wir uns früher nur Spieler wie Ciric leisten...

Welch ein Vergleich...kann grad wenig Parallelen zwischen dem Wintertransfer vom Ciric, der
damals schon fast 30 war und aus der schweizer Liga für 1 Mio. DM kam und einem Transfer
eines Nachwuchstalents erkennen, wo heutzutage einfach schon ein wenig mehr Asche
hingelegt werden muss (z.B. bei einem Spieler wie Baumjohann) um ihn zu verpflichten.

Beitrag von „hattrick“ vom 2. Juli 2010, 13:28

Zitat von AP81 

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/7906-mehmet-ekici-37/

http://www.fcn.de/news/artikel/mehmet-ekici-verstaerkt-club/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7906-mehmet-ekici-37/


Welch ein Vergleich...kann grad wenig Parallelen zwischen dem Wintertransfer vom
Ciric, der damals schon fast 30 war und aus der schweizer Liga für 1 Mio. DM kam und
einem Transfer eines Nachwuchstalents erkennen, wo heutzutage einfach schon ein
wenig mehr Asche hingelegt werden muss (z.B. bei einem Spieler wie Baumjohann) um
ihn zu verpflichten.

Keine Parallelen? Warum holen wir wieder nur junge Spieler, ging letzt Saison schon fast schief.

Beitrag von „mobuda“ vom 2. Juli 2010, 13:31

Zitat von hattrick 

Keine Parallelen? Warum holen wir wieder nur junge Spieler, ging letzt Saison schon
fast schief.

der strba hebt den alterschnitt schon wieder 

wir können uns im moment eben fast nur spieler am anfang oder am ende ihrer karriere leisten

das wird auch so bleiben, solange spieler wie mintal, harry, pinola (keine wertung der spieler)
etc., soviel kapital "binden".

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 2. Juli 2010, 13:31

Zitat von hattrick 
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Keine Parallelen? Warum holen wir wieder nur junge Spieler, ging letzt Saison schon
fast schief.

Wenn du das so meinst, habe ich deinen Satz falsch interpretiert...da muss ich dir natürlich
Recht geben, ein etablierter, erfahrener Spieler würde unserem Mittelfeld sicher noch gut tun!
Wobei das (für mich) auch beim Ottl zutreffen würde - auch wenn der Transfer mehr als schwer
realisierbar wird.

Beitrag von „hattrick“ vom 2. Juli 2010, 13:33

Zitat von AP81 

Wenn du das so meinst, habe ich deinen Satz falsch interpretiert...da muss ich dir
natürlich Recht geben, ein etablierter, erfahrener Spieler würde unserem Mittelfeld
sicher noch gut tun! Wobei das (für mich) auch beim Ottl zutreffen würde - auch wenn
der Transfer mehr als schwer realisierbar wird.

Dass Ottl keinen Bock aufn FCN hat, war doch schon länger klar, frage mich sowieso warum
sich Bader da so darauf versteift hat. Wenn er Bock gehabt hätte, hätte er im Mai schon gesagt
wie sehr es ihm doch hier gefallen hat usw. um seinen Standpunkt klar zu machen. Aber der
Kasper hockt sich halt lieber auf die Bank.

Beitrag von „haribo78“ vom 2. Juli 2010, 13:35

Leicht will Ottl nur nicht allein nach Nürnberg kommen?!
Damals ging Breno mit, diese Saison der Gründogan 2.0.
Steigbügelhalter allez! 

Beitrag von „Bass_“ vom 2. Juli 2010, 13:36
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Zitat von hattrick 

Keine Parallelen? Warum holen wir wieder nur junge Spieler, ging letzt Saison schon
fast schief.

genau es ging "fast" schief, die jahre zuvor ging es imm "ganz schief"

Beitrag von „Scheissy“ vom 2. Juli 2010, 13:37

auf den freu ich mich jetzt schon!!!!!

hab den schon lange gefordert und bin überzeugt, dass er bei uns seine leistung bringen wird!
aus dem wird mal ein riesenspieler!

Beitrag von „pinorino“ vom 2. Juli 2010, 13:37

hm kenne ihn nicht, nur aus dem FM 09, da war er dann nach 5 jahren der beste DM der welt
bei mir^^

Beitrag von „Veteran“ vom 2. Juli 2010, 13:37

ich freu mich auf ihn! Er wird uns in der Breite sicherlich verstärken. Hat denk ich ähnliches
Potenzial wie Günni und wird den Konkurrenzkampf ein wenig befeuern.

Beitrag von „hattrick“ vom 2. Juli 2010, 13:37
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Zitat von Bass_ 

genau es ging "fast" schief, die jahre zuvor ging es imm "ganz schief"

Stolz drauf bin ich aber nicht, dass wir den Klassenerhalt nur Dank der Relegation geschaffen
haben. Ohne diese, wären wie abgestiegen.

Beitrag von „Veteran“ vom 2. Juli 2010, 13:43

wenn er eine ähnliche Entwicklung wie Müller und Badstuber macht, dann bin ich sehr
zufrieden... 

Mal ernsthaft: Die Nachwuchsarbeit der Bayern hat schon eine Qualität. Ich erwarte von ihm
schon einiges. Der hat eine hervorragende taktische Ausbildung unter Gerland hinter sich. das
passt schon...

Beitrag von „hattrick“ vom 2. Juli 2010, 13:43

Na da bin ich aber mal gespannt.

Beitrag von „Danny“ vom 2. Juli 2010, 13:52

Kapitän in der zweiten Mannschaft, im CL Finale auf der Bank... So schlecht hört sich das alles
nicht an!

Beitrag von „chrisi“ vom 2. Juli 2010, 14:03
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sehr torgefährlicher mittelfeldspieler!
ich denke er kann uns auf jeden fall weiterhelfen!

willkommen beim clubb 

Beitrag von „debberla“ vom 2. Juli 2010, 14:08

Er hätte wahrscheinlich schon längst eine Chance in der 1. der Bayern bekommen, wenn da
nicht ein gewisser Müller gewesen wäre...

Beitrag von „weize“ vom 2. Juli 2010, 14:10

ich bin tatsächlich positiv überrascht.

Beitrag von „debberla“ vom 2. Juli 2010, 14:10

Zitat von weize 

ich bin tatsächlich positiv überrascht.

Jetzt hab ich wirklich Angst 

Beitrag von „Oberon“ vom 2. Juli 2010, 14:14
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Geile Sache, den Spieler habe ich mir gewünscht! 

Die Bayernfans halten sehr viel von ihm. Ihm wird sogar zugetraut, dass er sich in der 1.
Mannschaft durchsetzen könnte.
Ich habe neulich mit einem gesprochen, der meinte dass eine Leihe zum Club ideal wäre (Gibt
auch nette Bayernfans  )

Und wer weiß, am Ende kaufen die Bayern noch ein zwei richtige Kracher für diese Position und
dann überlegt er sich's ob es nicht besser wäre gleich ganz hier zu bleiben.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 2. Juli 2010, 14:17

Zitat von Oberon 

Geile Sache, den Spieler habe ich mir gewünscht! 

Die Bayernfans halten sehr viel von ihm. Ihm wird sogar zugetraut, dass er sich in der
1. Mannschaft durchsetzen könnte.
Ich habe neulich mit einem gesprochen, der meinte dass eine Leihe zum Club ideal
wäre (Gibt auch nette Bayernfans  )

Und wer weiß, am Ende kaufen die Bayern noch ein zwei richtige Kracher für diese
Position und dann überlegt er sich's ob es nicht besser wäre gleich ganz hier zu
bleiben.

die sind ja anscheinend grad eh an hazard dran

Beitrag von „marcelinho“ vom 2. Juli 2010, 14:21
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Natürlich positiv, diese Verpflichtung.

Aber halt mal wieder nur Leihe für 1 Jahr ohne Kaufoption  Des ist aber mehr ein Thema für

den Booderthread 

Beitrag von „Gadget“ vom 2. Juli 2010, 14:25

Zitat von marcelinho 

Aber halt mal wieder nur Leihe für 1 Jahr ohne Kaufoption  Des ist aber mehr ein

Thema für den Booderthread 

Bei manchen Leuten hier merkt man einfach, dass sie keinerlei Ahnung haben. Wenn ich einen
solchen Beitrag lese, lässt das keinen anderen Schluss zu, als dass der Autor einen gewaltigen
an der Waffel haben muss.

Beitrag von „marcelinho“ vom 2. Juli 2010, 14:37

Zitat von Gadget 

Bei manchen Leuten hier merkt man einfach, dass sie keinerlei Ahnung haben. Wenn
ich einen solchen Beitrag lese, lässt das keinen anderen Schluss zu, als dass der Autor
einen gewaltigen an der Waffel haben muss.

Na, Hauptsache du hast den absoluten Durchblick :hoch:
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Kannst du, grosser Meister der Erleuchtung, einen Bundesligisten nennen, der in der letzten
Saison mehr Leihspieler hatte als der Club? 

Beitrag von „Oberon“ vom 2. Juli 2010, 14:43

Na und? Letzte Saison ist letzte Saison, diesmal haben wir (vorerst) nur zwei Leihspieler... das
ist nichts ungewöhnliches.
Außerdem haben wir auch dank der Leihspieler den Klassenerhalt geschafft.
Wenn Ekici einschlägt wie eine Bombe, hat sich die Leihe allemal gelohnt.

Beitrag von „Gadget“ vom 2. Juli 2010, 14:46

Zitat von marcelinho 

Na, Hauptsache du hast den absoluten Durchblick :hoch:

Kannst du, grosser Meister der Erleuchtung, einen Bundesligisten nennen, der in der
letzten Saison mehr Leihspieler hatte als der Club? 

und wen interessiert das?

Berlin und Bochum hätten im Nachhinein gerne mehr Leihspieler gehabt. Oder dachtest du
"Leuchte" dass der FCB sagt: Klar nehmt ihn, Kaufoption ist auch kein Thema, Den wollten viele
Vereine. Aber Hauptsache wieder einen Seitenhieb an den Bader verteilen, so langsam nervt
das einfach nur. Das ständige im Kreis drehen und die Fresse aufreissen. Wen haben wir bis
jetzt geliehen? Schieber und Ekici, na und?? So lange wir wieder die Klasse halten, mit etwas
weniger Nervenaufwand, ist das für mich ok.
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In dieser Transferperiode bin ich bisher sehr von Bader überrascht.

Beitrag von „haribo78“ vom 2. Juli 2010, 14:56

http://www.fcn.de/news/artikel/mehmet-ekici-verstaerkt-club/

http://www.kicker.de/news/fuss…Club-leiht-Ekici-aus.html

Beitrag von „marcelinho“ vom 2. Juli 2010, 14:59

Zitat von Gadget 

und wen interessiert das?

Berlin und Bochum hätten im Nachhinein gerne mehr Leihspieler gehabt. Oder dachtest
du "Leuchte" dass der FCB sagt: Klar nehmt ihn, Kaufoption ist auch kein Thema, Den
wollten viele Vereine. Aber Hauptsache wieder einen Seitenhieb an den Bader
verteilen, so langsam nervt das einfach nur. Das ständige im Kreis drehen und die
Fresse aufreissen. Wen haben wir bis jetzt geliehen? Schieber und Ekici, na und?? So
lange wir wieder die Klasse halten, mit etwas weniger Nervenaufwand, ist das für mich
ok.

In dieser Transferperiode bin ich bisher sehr von Bader überrascht.

Der einzige, der die Fresse aufreisst, bist du. Wenn du nicht damit leben kannst, dass man den
heiligen Salbader nicht täglich ob seiner hohen Managerkunst preist, kann ich dir auch nicht
helfen.
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Manche sollten mal einen Kurs belegen, wie man mit anderen Meinungen umgeht - da gehörst
du ganz sicher dazu :hoch:

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 2. Juli 2010, 15:03

Zitat von marcelinho 

Wenn du nicht damit leben kannst, dass man den heiligen Salbader nicht täglich ob
seiner hohen Managerkunst preist

Das wird sicherlich auch nicht erwartet. ABER man muss auch nicht in jedem Thread über Bader
herziehen. Es nervt einfach nur noch...

Beitrag von „Gadget“ vom 2. Juli 2010, 15:04

Hast du gerade nicht versucht, Bader anhand dieses Ausleihgeschäfts schon wieder ans Bein zu
pissen? Ja oder nein?

Beitrag von „Gadget“ vom 2. Juli 2010, 15:04

Zitat von AP81 

Das wird sicherlich auch nicht erwartet. ABER man muss auch nicht in jedem Thread
über Bader herziehen. Es nervt einfach nur noch...

Das kapieren die eh nicht. Da wird von einem ins andere Extrem geschlagen.
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Beitrag von „Violencia“ vom 2. Juli 2010, 15:06

Net schlecht! :hoch:
Im winter oder nächste saison leihen wir dann alaba von den bauern für zwei jahre aus. 

Beitrag von „marcelinho“ vom 2. Juli 2010, 15:12

Zitat von Gadget 

Hast du gerade nicht versucht, Bader anhand dieses Ausleihgeschäfts schon wieder ans
Bein zu pissen? Ja oder nein?

Ich piss dem Herrn Bader ans Bein, wann es mir passt....und stell dir vor, ich frage dich dafür
nicht um Erlaubnis :shock:

Früher wurden Spieler aus der Bayernjugend verpflichtet, heute werden sie ausgeliehen. So
schaut's nunmal aus, wenn das einige nicht hören können, deren Problem. 

Beitrag von „grycke“ vom 2. Juli 2010, 15:13

Zitat von Violencia 

Net schlecht! :hoch:
Im winter oder nächste saison leihen wir dann alaba von den bauern für zwei jahre aus.

und dann den contento..
findet euch damit ab, dass wir langsam oder sicher mit den bauern kooperieren...
mir persönlich gefällt der transfer und sage herzlich willkommen mehmet!!
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Beitrag von „kop“ vom 2. Juli 2010, 15:17

Zitat von Gadget 

Das kapieren die eh nicht. Da wird von einem ins andere Extrem geschlagen.

Naja, aber immerhin hat es bis zur Seite 2 gedauert 
Achso, von Konditionen lese ich eh nichts, wie man da schon wieder über eine möglicherweise
nicht vorhandene Option jammern kann verstehe ich eh nicht - aber okay, im FM o.ä. ist es ja
ganz einfach mit der Option, aber was solls, da hast du recht das kapieren zu wollen ist halt so
eine sache...

Junger deutscher U-Spieler, Torgefährlich in der RL und bei den Bayern nah dran - mei, kann so
schlecht gar nicht sein und beim rest einfach sehen was passiert, dass der FCB uns nicht
negativ eingestellt ist sollte man mittlerweile wissen...

Jetzt noch Breno ausleihen und ich werden glücklich... 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 2. Juli 2010, 15:17

Zitat von Veteran 

ich freu mich auf ihn! Er wird uns in der Breite sicherlich verstärken. Hat denk ich
ähnliches Potenzial wie Günni und wird den Konkurrenzkampf ein wenig befeuern.

Für mich sollte der Ausdruck "in der Breite verstärken" abgeschafft werden. Da muss ich jedes
Mal an Pancho Abardonado denken, der uns so von Bader präsentiert wurde, als wir auf
Verstärkungen "in der Spitze" warteten. Entweder hat ein Spieler realistisches Potenzial, in die
erste Elf zu kommen oder man sollte es gleich lassen.
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Ekici wurde von einigen Usern hier ja schon öfters vorgeschlagen. Er hat bei Bayern II viel
besser gespielt als zum Beispiel Thomas Müller. Finde es toll, dass er kommt. Weiter so, Herr
Bader. Bis jetzt finde ich die Sommertransfers sehr gut (Um schon mal Warnern und Kritikern
vorzugreifen: Was nicht heißt, dass alle garantiert einschlagen und wir nicht dennoch absteigen
können.  )

Beitrag von „winzie“ vom 2. Juli 2010, 15:34

gute leihe. von dem verspreche ich mir mehr als von risse -> (wenn dem so kommt) kader und
qualität aufgewertet!

winzie

Beitrag von „Guschtl“ vom 2. Juli 2010, 15:43

Irgendwie kann ichs kaum noch erwarten, bis es endlich wieder los geht 

Bisher schaut der Kader sehr gut aus und eigentlich müssten wir damit mit dem Abstieg wenig
zu tun haben.
(aber was ist beim Club schon normal..  )
Jetzt noch Ottl oder jemand vergleichbares und ich starte mit frohem Mut in die neue Saison

Beitrag von „Veteran“ vom 2. Juli 2010, 15:43

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 
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Für mich sollte der Ausdruck "in der Breite verstärken" abgeschafft werden. Da muss
ich jedes Mal an Pancho Abardonado denken, der uns so von Bader präsentiert wurde,
als wir auf Verstärkungen "in der Spitze" warteten. Entweder hat ein Spieler
realistisches Potenzial, in die erste Elf zu kommen oder man sollte es gleich lassen.

Ekici wurde von einigen Usern hier ja schon öfters vorgeschlagen. Er hat bei Bayern II
viel besser gespielt als zum Beispiel Thomas Müller. Finde es toll, dass er kommt.
Weiter so, Herr Bader. Bis jetzt finde ich die Sommertransfers sehr gut (Um schon mal
Warnern und Kritikern vorzugreifen: Was nicht heißt, dass alle garantiert einschlagen
und wir nicht dennoch absteigen können.  )

naja, der Spitzenspieler is er jetzt sicher noch nicht. Hab ja gesagt das ich ihn auf dem Niveau
von Gündogan sehe und das is ja wahrlich nicht schlecht. Insofern seh ich bei ihm deutliches
Potenzial für die erste Mannschaft. Zumindest auf den 18-er Kader. Wenn man überlegt was da
letztes Jahr bei uns auf der Bank saß... (Broich, Nordveidt, Tavares, Gygax.... Wahre
Fußballgrößen vor dem Herrn)

Beitrag von „Schnirpsi“ vom 2. Juli 2010, 15:46

von mir ein Herzliches Wilkommen beim Club

Beitrag von „qwert“ vom 2. Juli 2010, 15:52

von 1997 -2010 bei den bayern und im artikel steht seit 2007 was stimmt jetzt 

Beitrag von „haribo78“ vom 2. Juli 2010, 15:57
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Zitat von qwert 

von 1997 -2010 bei den bayern und im artikel steht seit 2007 was stimmt jetzt 

Denke mal vorher FCB-Jugend und ab 2007 FCB II.

Beitrag von „Schnirpsi“ vom 2. Juli 2010, 15:58

Zitat von qwert 

von 1997 -2010 bei den bayern und im artikel steht seit 2007 was stimmt jetzt 

guckst du hier => http://de.wikipedia.org/wiki/Mehmet_Ekici

Beitrag von „weyoun“ vom 2. Juli 2010, 16:04

Herzlich willkommen !

Hat bis jetzt recht ordentliche Leistungen bei den Nordösterreichern gezeigt. Des wird schon
passen.

Beitrag von „Maik76“ vom 2. Juli 2010, 16:06

Zitat von grycke 
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und dann den contento..
findet euch damit ab, dass wir langsam oder sicher mit
den bauern kooperieren...
mir persönlich gefällt der transfer und sage herzlich willkommen mehmet!!

Damit werde ich mich nie abfinden. Ich gehöre noch zur Generation: "Fürth" - häää??? - was ist
denn das?  Der einzige "Feind" den es für mich als Glubberer gibt sind die Ba*ern ... Schluss -
Aus .....

Beitrag von „Binoola“ vom 2. Juli 2010, 16:42

Ein richtig guter Transfer,der uns nicht nur in der Kaderbreite weiterhelfen wird, sondern auch
was die Qualität und Kreativität betrifft. Der FC Köln wollte ihn ja schon im Winter und hat ihn
nicht gekriegt, also kann amn Bader /Möckel/Hecking zu Ekici wirklich nur gratulieren und : Ein
Leihspieler vom FC Bayern ist mir tausendmal lieber als einer von Bayer Leverkusen, da weiß
man wenigstens, dass man nicht hintergangen und ausgenutzt wird.....
Also von mir auch ein HERZLICHES WILLKOMMEN!

Beitrag von „xenotron“ vom 2. Juli 2010, 17:02

Zitat von Maik76 

Damit werde ich mich nie abfinden. Ich gehöre noch zur Generation: "Fürth" - häää??? -
was ist denn das?  Der einzige "Feind" den es für mich als Glubberer gibt sind die
Ba*ern ... Schluss - Aus .....

Bayern - FCN - Kooperation ist subba.
--> weg mit schalke
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Beitrag von „k-m-b“ vom 2. Juli 2010, 17:33

Zitat von xenotron 

Bayern - FCN - Kooperation ist subba.

Und eine zweite Kooperation mit Fürth, die nehmen dann Harry + Boakie + Eigler. 

Beitrag von „Oberon“ vom 2. Juli 2010, 18:04

Zitat von k-m-b 

Und eine zweite Kooperation mit Fürth, die nehmen dann Harry + Boakie + Eigler. 

Oh ja bitte, ich würde freiwillig ein Tag lang das Fürthtrikot tragen, wenn die das täten 
Kooperationen von denen wir profitieren sind immer subba 

Beitrag von „Foyer“ vom 2. Juli 2010, 18:53

Naja bevor wir uns lauter schrott zusammen kaufen, ist schon ok das wir den Ekici bekommen
haben von dem fcb:)
Er ist genau den typ wo wir brauchen. Nämlich mal einen Spielmacher,Zweikampfstark und
schnell.

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 2. Juli 2010, 19:25
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sei gegrüßt 

Beitrag von „k-m-b“ vom 2. Juli 2010, 19:49

Rückennummer?

Beitrag von „911inHeaven“ vom 2. Juli 2010, 20:11

Zitat von pinorino 

hm kenne ihn nicht, nur aus dem FM 09, da war er dann nach 5 jahren der beste DM
der welt bei mir^^

Bei FIFA10 ähnlich.. da spielt er direkt nach einer Saison Stamm bei den Bayern mit einer
unglaublichen Stärke!!

Guter Mann 

Freu mich, dass wir wieder ein junges Talent bekommen haben. Ekici ist meiner Meinung nach
einer, der es richtig zu was bringen kann... Vielleicht so wie Özil? Wobei er da jetzt allein vom
Altersvergleich ziemlich weit hinten liegt mit seiner Leistung...hehe.. aber vielleicht bekommt er
seine Chance bei uns...

Nebenbei ist er auch ein begabter Musiker..

http://www.youtube.com/watch?v=TMENvGHz_V8
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hier is er wirklich ab 0:41
http://www.youtube.com/watch?v=Uf-TP-WLdKQ&feature=related

Beitrag von „hankkann“ vom 2. Juli 2010, 20:19

willkommen beim glubb!

viel erfolg in der "Döner-Connection" mit Günni.

Beerbt unseren Schweizer DJ!

Beitrag von „Jersey“ vom 2. Juli 2010, 20:51

An ein paar Herren von Seite 2 ----> Wer etwas dagegen hat mit dem deutschen Rekordmeister
und Championsleaguefinalisten zu kooperieren um sich sportlich etablieren zu können hat
einfach keinerlei Ahnung...

Beitrag von „Vv00t“ vom 2. Juli 2010, 20:52

hm, wow, von dem hab sogar ich schon mal gehört 

Nice, freu mich auf ihn.
Hoffentlich kann er uns hier und da einen guten Impuls geben :hoch:
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Beitrag von „lego“ vom 2. Juli 2010, 20:59

Interview nach seinem ersten Profispiel (Einwechslung)

http://www.tz-online.de/sport/…geiler-spieler-98533.html

sympatischer Bursche

Beitrag von „wildfires“ vom 2. Juli 2010, 21:08

Also zu allererst bin kein großer Fan von zuvel Leihen....aber diese Leihe ist Klasse.....schade
nur das sie nicht auf 2Jahre ausgelegt ist!

Der Junge ist ein hochtalentierter offensiver Mittelfeldspieler mit KLasse Technik und auch
endlich jemand der aus der zweiten Reihe draufhalten kann.....:

http://www.br-online.de/bayeri…en-ii-ID1270720925686.xml

Willkommen beim Club.....

Aber es fehlen immer noch die linke und rechte Herzkammer (zwei 6er)....die meiner Meinung
am besten beides erfahrene Leute mit einer gewissen Klassen sein müßten......denn um sie
herum werden die vielen "Jungen" experimentieren......die gilt es zu führen und ins Spiel zu
bringen!
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PS:Köln wollte ihn im Winter fest verflichten!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 2. Juli 2010, 21:11

Ich hab ihn schon mehrfach vorgeschlagen, nachdem ihn Mehmet Scholl mehrmals über den
grünen Klee gelobt hat (großes Talent, tolle Technik, gute Standarts, zu gut für die 3. Liga ...
usw.)

Deals mit den Bayern sind für uns immer gut. Schätze das er mehr Bodenhaftung als Ottl hat.

Köln wollte ihn auch soweit ich weiß ....

Beitrag von „Rock_n_Rolla“ vom 3. Juli 2010, 00:32

Ich freu mich richtig über diese Verpflichtung. Hab ihn ein paar mal spielen sehn bei Bayern II
und bin zuversichtlich, dass er uns weiterhilft.
Herzlich Wilkommen.

Beitrag von „wikinger“ vom 3. Juli 2010, 01:11

Auf welcher Position spielt er denn?

Beitrag von „Dude“ vom 3. Juli 2010, 03:40
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bei so viel tükischstämmigen spielern beim club sollte man sich ernsthaft überlegen ob man die
stadt nicht in zukunft mit 2 ü's schreibt.
Nürünberg oder so... 

ansonsten: merhaba! hos geldin!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. Juli 2010, 08:39

Zitat von Dude 

bei so viel tükischstämmigen spielern beim club sollte man sich ernsthaft überlegen ob
man die stadt nicht in zukunft mit 2 ü's schreibt.
Nürünberg oder so... 

ansonsten: merhaba! hos geldin!

wenn schon, dann Nürünbürg ....

wikinger ZM

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juli 2010, 09:17

Zitat von Dude 

bei so viel tükischstämmigen spielern beim club sollte man sich ernsthaft überlegen ob
man die stadt nicht in zukunft mit 2 ü's schreibt.
Nürünberg oder so... 
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Vielleicht holen bald ein paar ihren Külübberer-Schal (oder wie hieß das damals?) wieder raus

Beitrag von „qwert“ vom 3. Juli 2010, 10:25

Zitat von Dude 

bei so viel tükischstämmigen spielern beim club sollte man sich ernsthaft überlegen ob
man die stadt nicht in zukunft mit 2 ü's schreibt.
Nürünberg oder so... 

ansonsten: merhaba! hos geldin!

wir türken sagen das so mit zwei Üs 

Beitrag von „Scheissy“ vom 3. Juli 2010, 10:43

ich kann mir sogar vorstellen, dass er länger bleibt...vorausgesetzt er macht seine sache bei
uns gut und ihm gefällts hier, könnten die bayern mit ihm über 2012 hinaus verlängern - mit
der perspektive, wenn er zurückkommt nach münchen isser mind. auf der bank (wer weiss wen
die als MvB nachfolger holen). Dann könnte man ihn ggf. noch ein jahr in nürnberg lassen.

Beitrag von „PHM+“ vom 3. Juli 2010, 10:45

Das wird nicht passieren, denken wir nur mal an die Geschichte von Nürnberg, dargestellt auch
durch die Burg,
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eher wird der Airport in Ankara in, AtaTürk-Nürnberg, umbenannt.

Oder der Strand bei Belek, in CLUB-STRAND .

Beitrag von „Dude“ vom 3. Juli 2010, 10:47

Zitat von qwert 

wir türken sagen das so mit zwei Üs 

ich weiß 
und dursuntay statt dutzendteich gell?

Beitrag von „Dude“ vom 3. Juli 2010, 10:49

Zitat von PHM+ 

Das wird nicht passieren, denken wir nur mal an die Geschichte von Nürnberg,
dargestellt auch durch die Burg,
eher wird er Airport in Ankara in, AtaTürk-Nürnberg, umbenannt.

Oder der Strand bei Belek, in CLUB-STRAND .

wenn der erst mal die fans erlebt und bei uns auch erfolg hat und sich mit seinem homie günni
versteht dann sieht die sache vllt anders aus.
ist ja net jeder durch und durch bayer wie ottl und realitätsfremd.
aber jetzt lassma ihn mal ein spiel erst mal machen, wer sagt dass er einschlägt?
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Beitrag von „Bale“ vom 3. Juli 2010, 10:53

Mehmet und von den Bayern, hört sich doch nich schlecht an!

Beitrag von „PHM+“ vom 3. Juli 2010, 10:56

Zitat von Scheissy 

ich kann mir sogar vorstellen, dass er länger bleibt...vorausgesetzt er macht seine
sache bei uns gut und ihm gefällts hier, könnten die bayern mit ihm über 2012 hinaus
verlängern - mit der perspektive, wenn er zurückkommt nach münchen isser mind. auf
der bank (wer weiss wen die als MvB nachfolger holen). Dann könnte man ihn ggf. noch
ein jahr in nürnberg lassen.

Ich denke noch weiter, sollte der CLUB sich endlich ins Mittelfeld absetzen könn, warum Ekici
nicht kaufen ?

Die Bayern haben gerne erfahrene Spieler, nicht jedes Eigengewächs entwickelt sich so wie
Müller, Schweinsteiger
usw., der CLUB muß von einer gewissen Abhängigkeit von Bayern oder Bayer usw.
wegkommen, momentan
ist es schwierig, sollte ein sportlicher Erfolg erzielt werden, d.h. sich zunächst im Mittelfeld
festsetzen,
ja dann könnte dieser Befreiungsschlag gelingen.

Mit dem sportlichen Erfolg hat man es bei der Gewinnung neuer Geldgeber leichter, dazu
gehört auch ein
seriöses Geschäftsgebahren und eine innere Ruhe beim Verein.

Es wird ein steiniger Weg sein bis zu diesem Ziel, aber bitte ein nicht zu langer Weg.
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Beitrag von „Bale“ vom 3. Juli 2010, 11:00

Zitat von PHM+ 

Ich denke noch weiter, sollte der CLUB sich endlich ins Mittelfeld absetzen könn, warum
Ekici nicht kaufen ?

Die Bayern haben gerne erfahrene Spieler, nicht jedes Eigengewächs entwickelt sich so
wie Müller, Schweinsteiger
usw., der CLUB muß von einer gewissen Abhängigkeit von Bayern oder Bayer usw.
wegkommen, momentan
ist es schwierig, sollte ein sportlicher Erfolg erzielt werden, d.h. sich zunächst im
Mittelfeld festsetzen,
ja dann könnte dieser Befreiungsschlag gelingen.

Mit dem sportlichen Erfolg hat man es bei der Gewinnung neuer Geldgeber leichter,
dazu gehört auch ein
seriöses Geschäftsgebahren und eine innere Ruhe beim Verein.

Es wird ein steiniger Weg sein bis zu diesem Ziel, aber bitte ein nicht zu langer Weg.

Alles anzeigen 

*dingdong* meine Name ist Realismus, wieso öffnest du nicht?

Beitrag von „szeneria“ vom 3. Juli 2010, 11:12

Zitat von Gadget 

und wen interessiert das?
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Berlin und Bochum hätten im Nachhinein gerne mehr Leihspieler gehabt. Oder dachtest
du "Leuchte" dass der FCB sagt: Klar nehmt ihn, Kaufoption ist auch kein Thema, Den
wollten viele Vereine. Aber Hauptsache wieder einen Seitenhieb an den Bader
verteilen, so langsam nervt das einfach nur. Das ständige im Kreis drehen und die
Fresse aufreissen. Wen haben wir bis jetzt geliehen? Schieber und Ekici, na und?? So
lange wir wieder die Klasse halten, mit etwas weniger Nervenaufwand, ist das für mich
ok.

In dieser Transferperiode bin ich bisher sehr von Bader überrascht.

sehe ich auch so, ich hoffe nur das die transfers einschlagen, zumindest ein paar. die erfahrung
hat ja gezeigt, dass meistens die, von denen man es am wenigsten erwartet hat (und damit
auch die günstigsten), bei glubb für die größten überraschungen gesorgt haben, siehe maroh,
frantz, gündo.... . die spieler, welche mit einem namen hier in nürnberger ankamen, haben
meistens die in sie gesteckten erwartungen nicht erfüllt.

deshalb kann ich die derzeitige transferpolitik von bader durchaus nachvollziehen und
unterstützen. große namen und etablierte spieler kosten geld, gerade für den glubb da er für
gute (bekannte) spieler keine gute adresse ist.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Juli 2010, 11:17

Zitat von Bale 

*dingdong* meine Name ist Realismus, wieso öffnest du nicht?

sorry aber da hat er wirklich mal recht!
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Beitrag von „Scheissy“ vom 3. Juli 2010, 11:34

Zitat von Zockerkönig 

sorry aber da hat er wirklich mal recht!

alles im mom reine spekulation:
entweder bleibt er nur ein jahr, bayern verlängert mit ihm und leiht ihn nochmal aus, oder er
bleibt vllt. ganz bei uns...wer weiss...
zunächst mal freu ich mich, dass er bei uns is und uns hfftl weiterhelfen kann, ich halte viel von
ihm!

Beitrag von „norimberga“ vom 3. Juli 2010, 12:09

Der junge mag talentiert sein und umsonst hat in der Louis wahrscheinlich auch nicht ein paar
mal mit dem Kader trainieren lassen, aber bisher hat er 0 (in Worten: NULL) minuten
Bundesliga gespielt. Wenn ich das auf der FCN Website schon lese - Erfolge: Deutscher Meister,
Pokalsieger, Champions League Finalist... jaja ohne Ekici hätte der FCB wohl um den Abstieg
gespielt. Der Junge muss sich erstmal beweisen und wenn er einsatzzeit bekommt auch
nachweisen, dass er besser als einer der kategorie risse, diekmeier, gündogan.

Beitrag von „Plerchi“ vom 3. Juli 2010, 12:20

Zitat von wikinger 

Auf welcher Position spielt er denn?

ZM ZOM RM LM HS
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Beitrag von „Anaerob“ vom 3. Juli 2010, 13:31

Zitat von norimberga 

Der junge mag talentiert sein und umsonst hat in der Louis wahrscheinlich auch nicht
ein paar mal mit dem Kader trainieren lassen, aber bisher hat er 0 (in Worten: NULL)
minuten Bundesliga gespielt. Wenn ich das auf der FCN Website schon lese - Erfolge:
Deutscher Meister, Pokalsieger, Champions League Finalist... jaja ohne Ekici hätte der
FCB wohl um den Abstieg gespielt. Der Junge muss sich erstmal beweisen und wenn er
einsatzzeit bekommt auch nachweisen, dass er besser als einer der kategorie risse,
diekmeier, gündogan.

Ihr seid echt immer geil mit euren Vergleichen ...  Wie viele Minuten Bundesliga hat
Gündogan gespielt bevor er zu uns gekommen ... 1000, 100 ... oder doch auch nur keine
einzige?!

Beitrag von „AlCapone“ vom 3. Juli 2010, 13:36

Zitat von Zockerkönig 

sorry aber da hat er wirklich mal recht!

.

er hat ja auch den Punkt vergessen!

Beitrag von „Fabi_N“ vom 3. Juli 2010, 13:38
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Nein seh ich auch so, er soll erstmal beweisen das er einer ist. Bei Gündogan hat man auch
nicht so einen Aufstand gemacht wie jetzt bei Ekici. Abwarten freu mich das er bei uns ist aber
nicht mehr und nicht weniger.

Beitrag von „Bale“ vom 3. Juli 2010, 15:01

Halte es nicht für besonders realistisch, dass wir uns so zeitnah im Mittelfeld festsetzen können,
dass es vielleicht möglich wird Ekici zu verpflichten. Zunächst lautet das Ziel erstmal in der
Bundesliga zu bleiben, sollte uns das die nächsten 3-4 Jahre gelingen, dann kann man vielleicht
von etabliert sprechen und dann sind wir vielleicht reif und finanziell soweit gesund, dass man
sich Richtung Mittelfeld tasten kann.

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 3. Juli 2010, 23:23

Zitat von Bale 

Halte es nicht für besonders realistisch, dass wir uns so zeitnah im Mittelfeld festsetzen
können, dass es vielleicht möglich wird Ekici zu verpflichten. Zunächst lautet das Ziel
erstmal in der Bundesliga zu bleiben, sollte uns das die nächsten 3-4 Jahre gelingen,
dann kann man vielleicht von etabliert sprechen und dann sind wir vielleicht reif und
finanziell soweit gesund, dass man sich Richtung Mittelfeld tasten kann.

:hoch:

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Juli 2010, 11:15

Zitat von wildfires 
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Also zu allererst bin kein großer Fan von zuvel Leihen....aber diese Leihe ist
Klasse.....schade nur das sie nicht auf 2Jahre ausgelegt ist!

2 Jahre?? Ein Jahr...

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Juli 2010, 11:23
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Ey des is Gündogan 2.0... man kann die kaum voneinander unterscheiden 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 4. Juli 2010, 11:36

Dann kannst du aber wohl auch Schweinsteiger und Podolski nicht voneinander unterscheiden?

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Juli 2010, 11:38

Zumindest von weitem kann man die net wirklich voneinander unterscheiden 
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